

# Danrem 082/CPYJ ikuti Upacara pelepasan Atlet Porprov Jatim VIII TA.2023 Kontingen Kab Mojokerto

Basory Wijaya - [KOTAPASURUAN.MATAPUBLIK.CO.ID](http://KOTAPASURUAN.MATAPUBLIK.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 16:43



MOJOKERTO,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. ikuti kegiatan upacara pelepasan atlet Pekan olah raga Provinsi (Porprov) Jatim VIII tahun 2023 Kontingen Kab. Mojokerto, yang dihadiri sktr 500 orang, Bertempat di halaman Pendopo Graha Maja Tama (GMT) kantor Pemkab Mojokerto jalan Jenderal Ahmad Yani nomor 16 Kota Mojokerto. Kamis (31/8/2023).

Sambutan Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si. pada intinya kita selaku panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT berkat limpahan rahmat, taufik dan hidayahnya hari ini kita dapat menghadiri kegiatan upacara pemberangkatan atlet kontingen Kab. Mojokerto menuju Porprov Jatim VIII tahun 2023.



Saya minta tolong kepada seluruh atlet, kepada seluruh pelatih dan kepada seluruh official agar pada kesempatan ini dimanfaatkan sebaik-baiknya. Diharapkan nanti dalam pertandingan, semua atlet kontingen Kab. Mojokerto, fokus, fokus dan fokus agar mencapai hasil yang maksimal.

Bismillahirrahmanirrahim mudah-mudahan semua piala emas nanti bisa diambil oleh atlet-atlet Kab. Mojokerto, Saya minta manfaatkan kesempatan ini sebaik-baiknya. Ukap Bupati

Pada kesempatan yang baik ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. menyampaikan bahwa kegiatan upacara pelepasan atlet Pekan olah raga Provinsi (Porprov) Jatim VIII tahun 2023 Kontingen Kabupaten Mojokerto saya ucapkan kepada saudara semua selamat mengemban tugas, Kami semua masyarakat Mojokerto mendoakan agar tugas yang saudara emban, yang para atlit emban dapat berhasil dengan baik.

Para atlit adalah putera-puteri terbaik, putera-puteri pilihan yang telah dilatih, telah dididik, dan telah dipersiapkan dengan baik. Untuk mengemban tugas yang mulia ini. Oleh karena itu kita semua berharap para atlit memiliki semangat yang tinggi, rasa percaya diri yang tinggi, jangan takut kalah, tidak perlu punya beban karena atlit mojokerto memiliki potensi yang besar untuk meraih prestasi terbaik. Ungkap Danrem

Dilanjutkan dengan menyerahkan Perlindungan jaminan sosial ketenagakerjaan bagi 365 atlet kepada Ka BPJS Mojokerto, penyerahan topi serta jaket kontingen Kab. Mojokerto kepada perwakilan atlet secara simbolis dan foto bersama. (Penrem CPYJ)